
l ministro de 
Transporte y 
Obras Públicas, 
Marcelo Cabre-
ra, aseguró que 

ya se firmó el contrato para 
concluir la terminal aérea de 
Manta.
El funcionario sostuvo que 
sigue en firme la decisión pa-
ra que Manta administre la 
concesión del aeropuerto 
Eloy Alfaro .
El funcionario estuvo ayer en 
Portoviejo, donde dijo que el 
contrato complementario 
para retomar la obra en el ae-
ropuerto Eloy Alfaro fue sus-
crito ayer mismo, y que ha 
pedido al contratista retomar 
los trabajos.

>CONCESIÓN.  Sobre el pro-
ceso de la delegación del ae-
ropuerto, dijo que existe el 
compromiso del Gobierno 
para que Manta sea el admi-
nistrador de esta delegación a 
través de su Municipio.
“Yo más que nadie sé que co-
mo Municipio se puede ope-
rar y manejar los aeropuertos. 
Esto porque en mi época de 
alcalde de Cuenca, a través de 
una corporación aeroportua-
ria, se logró este objetivo. En-
tonces Manta también podrá 
ejecutar una buena negocia-
ción con la ofertante coreana 
KAC”, manifestó.
Solo falta una contestación 
que tiene que hacer el presi-
dente Guillermo Lasso al al-
calde de Manta, Agustín In-
triago, para que la DAC ela-
bore un decreto autorizando 
la administración  de ese pro-
ceso al Municipio de Manta. 

“No hay nada escondido, el 
proceso sigue tal cual como 
estaba previsto”, dijo.
La nueva terminal terrestre, 
con un avance del 70 %, está 
paralizada desde el 8 de abril, 
primero porque se hizo el 
cambio de razón social de la 
contratista tras la salida de un 
accionista, a la que se sumó la 
falta de pago de planillas por 
los trabajos. El nuevo contra-
to respalda la ampliación de 

la plataforma de aviones y  la 
adquisición de equipos de ra-
yos X para el tema de los vue-
los a Galápagos, no contem-
plado en el contrato original.

>COMITÉ TÉCNICO. Jimmy 
Villavicencio, director ejecu-
tivo del Comité Técnico para 
el Desarrollo del Aeropuerto, 
dijo que espera que lo anun-
ciado por el ministro no solo 
sean declaraciones, sino que 

se conviertan en realidad. 
“Eso lo veremos no solo con 
el hecho de tener una copia o 
algún documento que indi-
que que se hizo la firma de 
ese contrato, sino con el ini-
cio material de la obra y que 
esta vez no sea un trabajo de 
tres o cuatro días, sino que 
llegue a su feliz término”, 
anotó.
Sobre el tema de la conce-
sión, indicó que cuando se 
haga efectiva esa delegación a 
través de un decreto lo cree-
rán, hasta tanto seguirán vigi-
lantes, ya que el ministro Ca-
brera en varias ocasiones ha 
asegurado que este proceso 
está avanzado, pero en la rea-
lidad no ocurre absoluta-
mente nada. “No tenemos  
un documento que nos per-
mita actuar como delegata-
rio”, señaló. 

Firmaron el 
nuevo contrato
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 La ampliación de la plataforma del aeropuerto sigue paralizada desde abril.
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MILLONES
700 mil dólares es el 
monto del contrato 
original de la 
terminal aérea. Cifra 
que se mantiene.

IRRESPETO
En el comité del 
aeropuerto hay 
molestia porque la 
misión de la KAC que 
visitó Manta no convocó 
a sus autoridades. 

el dato

Con el fin de recaudar fondos para los asilados de 
Funteman, las voluntarias de esa fundación invitan 
a los ciudadanos a participar de la venta de garaje 
que se desarrolla en los patios del lugar.
Habrá venta de ropa de niños y adultos, artículos del 
hogar, zapatos, bisutería y carteras. Los precios van 
desde uno hasta tres dólares. La venta se mantendrá 
los martes, jueves y sábado de 10h00 a 13h00.

AUTOGESTIÓN

Venta de garaje
en Funteman 

SAN MATEO 

Dos barrios 
tienen
nuevas vías 
Los barrios Vista al Mar y 
Virgen del Mar de San Ma-
teo tienen nuevas calles y 
callejones de hormigón. 
Rodolfo Franco, dirigente, 
dijo que, además de esas 
obras, el Municipio dio 
soluciones en tema de 
alcantarillado y redes de 
agua. 

EDUCACIÓN

Maestros reciben
nombramientos
La Coordinación de Edu-
cación entregó 740 nom-
bramientos de maestros 
fiscales en diferentes 
niveles de educación.
Franklin Mera, coordi-
nador de Educación, dijo 
que los nombramientos 
son producto del concur-
so Quiero ser maestro 7. 
“Un aplauso para ellos, 
que durante 19 meses 
han desarrollado un 
trabajo titánico a través 
de las clases virtuales, 
sobre todo a quienes 
han enseñado a escribir 

y a leer en línea a los 
más pequeños”, resaltó. 
Luis Castro, coordinador 
del Distrito 1302, dijo 
que, de ese número de 
nombramientos, 118 co-
rresponden para Manta, 
Jaramijó y Montecristi.
Destacó que los nombra-
mientos corresponden 
a maestros que desde 
el 2018 esperaban una 
estabilidad laboral. Ellos 
fueron elegibles y parti-
ciparon este año y hoy 
tienen un nombramiento 
fiscal, anotó. 

 La ceremonia de entrega fue en Manta.

EL CHORRILLO

Comunidad arma 
e ilumina su árbol
Los habitantes de la 
comunidad El Chorrillo 
construyeron un árbol 
de Navidad de cuatro 
metros de altura que se 
ubica frente a la casa 
comunal.
John Castro, habitante 
de El Chorrillo de Mon-
tecristi, indicó que hasta 
ahora se han colocado 
cerca de 3.500 foquitos, 
pero la meta es colocar 
5 mil.
Castro dijo que ese árbol 

de hierro se ha levanta-
do con el apoyo de la co-
munidad y autogestión 
con amigos del sector.
Para hoy se espera 
completar la ilumina-
ción y harán las pruebas 
para el encendido final 
que será en la noche, se 
informó.
El árbol será encendido 
a las 19h30 en medio 
de una programación 
especial que involucra a 
la comunidad.

 Moradores de El Chorrillo construyendo el 
árbol navideño.
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